

SPD Fraktion

im Bezirksrat der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirk Döhren-Wülfel Fachbereich Personal und Capanination Baro Regarding Stadio Capanination Baro Regarding Stadio Capanination Regarding Regarding Stadio Capanination Regarding Stadio Capanination Regarding Stadio Capanination Regarding Regardin

Jone Schade

10.2.

Fraktionsvorsitzender -Helmstedter Straße 4 30519 Hannover

Tel.: 0511 / 832129 Handy: 0157-7395 53 49

mail:jens.schade@spd-doehren-wuelfel.de

1 4. Juni 2018

Drucksache Nr. 15 - 069912018 NA

Jens Schade, Helmstedter Straße 4, 30519 Hannover

An die

Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel Frau Antje Kellner o.V.i.A. Über das Amt für zentrale Dienste Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Hannover, den 11.03.2018

Antrag gem. § 10 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung des Bezirksrates

Künftige Gestaltung eines Pachtvertrages für das gastronomische Angebot im Freizeitheim Döhren

Der Bezirksrat möge beschließen:

- 1.) Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, nach dem Auslaufen des jetzigen Generalpachtvertrages für die gastronomische Versorgung der Freizeitheime für das Freizeitheim Döhren nach Möglichkeit einen individuellen Pachtvertrag abzuschließen. In diesem Vertrag sollten verbindliche Mindestanforderungen sowohl hinsichtlich der Quantität als auch der Qualität der gastronomischen Versorgung des Freizeitheimes geregelt sein. Zudem sollte der Vertrag Sanktionsmöglichkeiten (etwa Vertragsstrafen und vereinfachte vorzeitige Kündigungsmöglichkeiten) für den Fall eines Verstoßes gegen diese Mindestanforderungen enthalten.
- 2.) Ein Vertragsschluss sollte nur mit einem Gastronomen erfolgen, der hinreichend Gewähr dafür bietet, die festgelegten Mindestanforderungen auch einhalten zu können.
- 3.) Der Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel ist über den ausgehandelten Vertrag vor Vertragsschluss so rechtzeitig zu informieren, dass ggf. noch Anregungen und Bedenken geäußert werden können, die in den endgültigen Vertrag einfließen sollten.

Gez. Jens Schade, Fraktionsvorsitzender

flair My